



ホームページ URL : <https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/> QRコードからアクセスできます

清水ウォーク

5月14日(火) 昭和シェル清水石油店様のご紹介で、清水ショッピングセンター様、二沢商店様を訪問し、インタビューをさせていただきました。お店の歴史や仕事内容、おすすめ商品等を教えていただきました。

感想①:いつも行っているお店ですが、お話をすると緊張しました。今まで知らなかったことを教えてもらい、お店への思いも変わりました。

感想②:お店の方の思いやこれまでの歴史に興味がありました。インタビュー後、もっと細かく聞いておけばよかったと後悔しました。



前期生徒会役員改選

5月28日(火) 前役員退任挨拶の後、今期の立候補者の挨拶がありました。信任投票の結果、会長に山本さん、副会長に尾上さんが決まりました。

立候補の挨拶(会長):会長に立候補した理由は、清水分校を今より、もっともっと良い学校にしたいからです。これから取り組んでいきたいことは、二学期の文化祭に向けて、自分たちも、来てくれたお客さんたちも楽しめるような企画を考えていきたいと思えます。

立候補の挨拶(副会長):副会長に立候補した理由は、この学校は人数が少なく、人を呼び込めるような案を自由に考えることができるからです。やっていきたい活動としては、文化祭は地域と交流する形で、地域でできる体育祭も良いんじゃないかと考えています。



学校運営協議会でチューリップリレーの発表

6月3日(月) 学校運営協議会があり、委員の皆様により、今年度の学校運営方針が承認されました。この会の冒頭、生徒会でチューリップリレーについて発表をしました。今年の文化祭は、11月2日(土)に一般公開で、紙飛行機やチューリップリレー等のイベントも行います。この日は、チューリップリレーについての思いを発表しました。

思い①:私の思いは「地域の方々とふれ合うのはもちろんのこと、この清水という町をチューリップで今よりもっと華やかにしたい」ということです。

思い②:私の思いは「チューリップを植える取り組みを通して、地域と触れ合える機会を増やしている色々な人と話したい」です。



家庭部でたこ焼きを作りました

5月29日(水) たこ焼きを作って試食しました。

感想①:初めてたこ焼きを作りました。初めは慣れてなくて形がおかしくなったりしていましたが最後はうまく焼くことができました。最後に作ったたこ焼きは、具がたくさん詰まっていたので美味しかったです。皆で楽しむことができ良かったです。

感想②:タコやウィンナーを切るのがとても難しかったです。特にタコは弾力があるのに硬くて全然刃が通らなかったです。焼き始めて、ひっくり返す時もなかなかうまくいかなくて焦ったけど、慣れてくると気持ちいいくらい簡単にひっくり返せるようになり、焼き加減も調節できました。とても美味しく、苦労した甲斐があったと思いました。



今後の行事予定 : 6/27(木)~7/2(火) 期末考査 7/3(水) 学び直しの時間開始 7/9(火) 応急処置講習会
7/10(水)~12(金) 2年生インターンシップ 7/19(金) 終業式 7/22(月), 23(火) 三者面談 8/6(火) 登校日